

進路だより

各学部で進路の学習に取り組んでいます

【高等部第Ⅰ期産業現場等における実習】

高等部2・3年生を対象に、6月11日(月)から22日(金)の10日間、産業現場等における実習を実施しました。初めて実習する生徒もいましたが、事前学習で目標を確認し、実習に対する意識を高めることで、できたことや課題点を自分なりに見つけることができたと思います。実習は生徒にとって、日頃の学習の成果を確認する場でもあり、新たな課題を見つける機会でもあります。今回の反省や今後の課題を学校生活や次の実習で改善していくことができるように努めてまいりますので、今後とも御協力よろしくお願いします。



ライフフーズー箕町店



ふくしの家



フォーシーズンファクトリ



Mamiya プリムローズ

《高等部校内実習の様子》

6月11日(月)から22日(金)までの2週間、学校内においても実習を行いました。第1工場では、外注作業としてWOコーポレーション様から「水切り袋」や「おしぼりの袋詰め」の仕事をいただき、第2工場では「ペットボトルつぶし」やキッチンモモ様の「箸入れ」を行いました。1年生にとっては初めての実習となりましたが、2、3年生の先輩達を見本に精一杯取り組む姿が見られました。特に長時間の作業にも対応できる気力や体力の重要性、食品関係を扱うことで徹底した衛生管理の大切さなどを感じたかと思います。今回の実習での経験を今後の生活に活かし、仕事に取り組む姿勢や態度をさらに高めていくことを期待しています。

また、保護者の皆様には、2週間に渡りお弁当を準備していただきました。生徒達にとって働く力の大きな原動力になっていました。ありがとうございました。



《小学部》

～作業学習の見学をしました～

6月22日（金）小学部6年生11名で、中学部作業学習の見学を行いました。家庭班、工芸班を2グループに分かれて見学しました。初めて見る紙すきや、黙って作業準備をする先輩たちを見て、とても良い刺激になったと思います。先輩たちの中学生らしい姿に、自分たちも来年は中学生になるんだという意識も高まったと思います。11月には校内実習見学、3学期には中学部体験を予定しています。



《中学部》

～校内実習、頑張りました～

実習期間：6月11日～6月15日

外注作業班（箸の袋入れ）、組み立て分解班（ボルト・ボールペンの組み立て、洗濯ばさみ・クリップの仕分け）、リサイクル班①（ペットボトル洗浄、ラベルはがし、潰し）、リサイクル班②（牛乳パックの回収、洗浄）に分かれて実施しました。あいさつや報告をきちんとする、作業を継続する、衛生を保つ、といったねらいに沿って、全員が努力を続けました。Ⅱ期も頑張っていきます。



《2学期の進路指導の予定》

	9月	10月	11月	12月
小学部		○進路だより3号発行	○進路に関する学習 （中学部校内実習見学 小6）	○進路だより4号発行
中学部		○進路だより3号発行	○後期校内実習	○進路だより4号発行 ○就業体験学習（中3） ○職場見学会（中1、2） ○進路相談（中3）
高等部	○産業現場等における実習説明会（高1保護者） ○第Ⅱ期産業現場等における実習（高3）	○進路だより3号発行 ※職業評価（高3年生の就職内定者で、企業より要請があった場合・随時）	○第Ⅲ期産業現場等における実習・校内実習	○進路だより4号発行

